



Fundsachen

Aphorismen zur Zeit

- Jedem Zeitgewinn folgt eine Gewinnwarnung.
- Entscheidend im Leben ist es nicht, wieviel Zeit man hat, entscheidend ist, wie viel man von der Zeit hat.
- Die Gleichung „Zeit ist Geld“ stimmt allein deshalb nicht, weil diejenigen, die keine Zeit haben, nicht pleite, sondern tot sind.
- Je weniger Zeit man in Geld verrechnet, umso zeitreicher wird man.
- Es zählt zu den größten menschlichen Fehlleistungen, die Zeit zum Zahlungs- und nicht zum Lebensmittel gemacht zu haben.
- Man muss nicht schneller werden, und auch nicht mehr machen, um besser zu leben.
- So lange man für den Aufgang der Sonne nicht zu zahlen hat, sollte man zweifeln, ob Zeit Geld ist.
- Eines lässt sich im Leben nie wieder gut machen: Sich nicht genügend Zeit genommen zu haben.

Quelle: Karlheinz A. Geissler, Dr. phil., em. Professor für Wirtschafts- und Sozialpädagogik in München. Er lebt seit über 30 Jahren ohne Uhr und ist einer der bekanntesten Zeitforscher. Autor zahlreicher Publikationen zu diesem Thema. Ende Juni 2021 erscheint von ihm in der Reihe „einfach leben“ das Buch **Immer mit der Ruhe. Das Leben ist zu schön für Hast und Hektik** (Freiburg 2021, 176 S.), in dessen Kontext auch die vorliegenden Aphorismen entstanden. (WM)